

## ESTRUCTURA DE COSTES

Todos los procesos implican una serie de gastos que nuestra empresa debe ser capaz de afrontar.

En primer lugar, tenemos unos costes fijos, es decir, que no varían según el volumen de producción y que en nuestro caso corresponden a la maquinaria para el proceso de reciclaje, el alquiler de la nave industrial ( entre 2000€ y 4000€ al mes) , los sueldos y uniformes de los trabajadores, los contenedores para las mascarillas y el diseño del software de la aplicación o el código QR , el pago a los hospitales y farmacias por tener los contenedores y entregarnos las mascarillas , la distribución y las campañas publicitarias e impuestos.

En cuanto a los costes variables, que son los que varían en función de la cantidad producida, hemos de tener en cuenta las materias primas con las cuales fabricamos las bolsas de papel, el tratamiento de las mascarillas, los costes de almacenamiento según el tamaño de este, el transporte, el embalaje y la cantidad de mano de obra.

En nuestra empresa tenemos un modelo de negocio impulsado por el coste, es decir, nos enfocamos en minimizar costes en todas las áreas de la empresa donde sea posible y aspiramos a crear y mantener una estructura de costes tan reducida como sea posible, utilizando políticas comerciales basadas en precios bajos y centrándonos en nuestro producto como una opción económica que también ayuda a mejorar el medioambiente. De esta manera, venderemos nuestro producto a las empresas a precios más asequibles para que sea accesible tanto para empresas grandes como pymes contribuir a mejorar el planeta. También nos aprovecharemos de las

economías de escala, recogiendo mascarillas de muchos hospitales de toda España tratando de aumentar la producción y disminuir los costes medios.